

Dank und Weihnachtsspendenaufruf

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Gesinnungsfreunde

Es ist uns ein tiefes Bedürfnis, Ihnen für Ihre Unterstützung und Sympathie, welche Sie unserer heimatstreuen Politik im zur Neige gehenden Jahr entgegengebracht haben, von Herzen zu danken. Freunde – wie Sie – helfen entscheidend mit, dass wir uns auch künftig mit ganzer Kraft gegen die Überfremdung, Einwanderung und Übervölkerung unserer geliebten Heimat einsetzen können.

Die Wirtschaftsverbände, die Gewerkschaften und die Regierungsparteien verfügen über unglaubliche finanzielle Summen, die sie in Wahl- und Abstimmungskämpfen einsetzen. Da wir über solche Quellen nicht verfügen, sind wir auf Spenden angewiesen. Mit Ihrer Weihnachtsspende helfen Sie uns, im täglichen politischen Kampf mit etwas weniger Geldsorgen bestehen zu können.

Der Erfolg unserer Arbeit hängt daher auch von Ihrer Unterstützung ab. Wenn Sie sich nicht durch Flugblatt-Verteilaktionen oder anderen Arbeiten persönlich einbringen können, dann steht Ihnen der «Weg» über eine Spende offen. Vor wenigen Tagen haben wir Ihnen einen Einzahlungsschein zugestellt. Bitte benutzen Sie diesen rege. Selbstverständlich können Sie auf unserem Zentralsekretariat auch einen weiteren Einzahlungsschein beziehen oder aber auf einem neutralen Schein die Postkonto-Nummer 80-2270-0, Schweizer Demokraten, 3001 Bern, einsetzen. Wir wünschen Ihnen frohe Weihnachten und ein glückliches neues Jahr.

Mit freundeidgenössischem Gruss
Schweizer Demokraten (SD)

Ueli Brassler, Gemeinderat
SD-Zentralpräsident

Markus Borner, e. Grossrat
SD-Vizepräsident

Bernhard Hess, e. Nationalrat
SD-Geschäftsführer